

# 秦東小だより

平成二十九年十二月二十一日

## マラソン大会

雨で延期になった  
マラソン大会。

体の調子を整えて  
息を整えて  
心を整えて  
目標をもって  
練習を重ねてきました。



当日は、「がんばれ。」「がんばれ。」  
多くの応援の声に、パワーをもらいました。  
友達と競い合う場面もありました。  
交通整理をしている先生に  
「ありがとうございます。」と言って  
いた人もいました。

マラソンは個人スポーツであるけれど、  
多くの人との関わり合いがありました。

ゴールめざしてよくがんばった、  
秦荘東小学校の子どもたち。  
たくさんのお応援ありがとうございました。

## たてわり活動

本校では、異年齢集団活動にも  
力を入れています。先日はたてわり  
班ごとに、愛校活動(除草・溝掃除)  
と長なわ大会を行いました。高学年  
の子どもが低学年の子どもに思いや  
りの気持ちをもって接したり、低学  
年がそのような高学年に対して感謝  
と尊敬の念を覚えるなど、温かい雰  
囲気が見られました。



## お礼

先日の雪の日には、  
早朝より通学路の  
除雪をしていただき、  
誠にありがとうございました。



**いよいよ明後日から冬休みが始まります。**冬休みには、ぜひ家族の一員として家の仕事  
を行い、家事の体験をさせていただきたいと思えます。ふだん何気なく見過ごしているか  
もしれない、家事の大切さ、たいへんさ、ありがたさを実感することにもつながります。  
そして、家事を通してご家庭で心通わせる冬休みにしていただければと思います。

この一年間、保護者の皆様には、本校教育推進のためにたいへんお世話になりました。と  
うございました。三学期もどうぞよろしく願います。

これから寒い日が続くと思われませんが、どうぞお身体には十分に気をつけていただき  
新年をお迎えください。

